



Individuelle Gesundheitsleistungen

Immer mehr Patienten wünschen individuelle Untersuchungen und Behandlungen, die über das Standard-Angebot der gesetzlichen Krankenkassen hinausgehen. Die gesetzlichen Krankenkassen übernehmen jedoch nur die Behandlung von Krankheiten und die Durchführung begrenzter Vorsorgemaßnahmen.

Ein Schwerpunkt unserer Arbeit ist die ganzheitliche Betreuung unserer Patienten, wobei die

Vorsorge und die naturheilkundliche Behandlung uns besonders am Herzen liegt.

Damit Sie mehr Eigenverantwortung für Ihre Gesundheit übernehmen und von alternativen Behandlungsmethoden profitieren können, beraten wir Sie individuell und bieten Ihnen folgende IGeL-Leistungen in unserer Praxis an:

- Vitalkuren zur Immunstärkung oder Entgiftung
- Spezielle Laborleistungen, z.B.
 - Leber- und Nierenwerte
 - HIV-Test
 - Hepatitis-Serologie
 - Vitamin-D-Bestimmung
- Raucherentwöhnung
- Belastungs-EKG auf dem Laufband/Fahrrad

Wir informieren Sie gerne ausführlich über die einzelnen Behandlungsmethoden.